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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ６年１１月２８日 

午前 ９時５３分    

議会名 令和 ６ 年 第 ６回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １３  番   田所 良夫     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１企業誘致について 

（１） 半導体等新たな成長産

業関連企業の誘致につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２国際防災拠点の創設、防災

関連企業の誘致について 

（１）経過を踏まえ、現状、見

通し、目指すべき将来像に

ついて 

 

① 令和６年６月定例会の議会答弁で、県の行った

台湾半導体工場誘致合戦にかかわる事が出来た

のかとの問いに、「本市といたしましては、栃木

県及び金融機関と連携を図り、市長を先頭にト

ップセールスを行ったとのこと。結果といたし

ましては、当該工場の宮城県内への立地が決定

したところでありますが、今後とも半導体、蓄

電池など、特定重要物資関連分野にかかわる企

業につきまして、栃木県や金融機関と連携を図

りながら誘致活動をおこなってまいりたいと考

えております。」との答弁をいただきましたが、

その後の進捗状況、（背景と内容、見通し）につ

いて伺います。 

 

 

 

① 国際防災拠点の創設及び防災関連企業の誘致 

「金子市政目玉の公約」既に庁内コンセンサス

は取れており、過日８月８日国際防災拠点さの

シンポジウムが開催された後に、市内５か所で

市政懇談会においても市長からの説明がありま

した。これらの背景、内容、方針、構想、計

画、今後の見通し等をふまえ、進捗状況を伺い

ます。  


